

# Firmas contra los asesinatos de mujeres en Ciudad Juárez

Web [pornuestrashijas](#)

Como es sabido, en Ciudad Juárez han muerto y desaparecido más de 300 mujeres. Ante la pasividad del gobierno y la policía mexicanas para frenar y esclarecer los asesinatos y desapariciones, ha empezado una campaña internacional, una de cuyas acciones es la recogida de firmas. La campaña está impulsada por la organización Nuestras Hijas de Regreso a Casa. En su página, además de la recogida de firmas en la sección de acciones urgentes, puede encontrarse documentación, noticias, actividades, enlaces a otras páginas mexicanas y mundiales y una relación de jóvenes desaparecidas.

3 2004